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.. 48° Aperfeiçoamento
técnico: Curso de'
Penteados

,

Após a COSMOPROF 2005 - São Paulo, onde 27
profissionais do Núcleo estiveram em missão, o
Núcleo de Cabeleireiros Profissionais ACI]S-APEVI
traz o 48º aperfeiçoamento técnico na área de

cabelos, o curso de Penteados, com Kelly Maser,
profissional cabeÍeireira há 15 anos e técnica da Mac
Paul para Santa Catarina. Após a conquista do
concurso de penteados "Noite de Gala" em 1998, a
instrutora passou a aperfeiçoar suas técnicas através
da Academia Fernando Alves de São Paulo e

recentemente naAcademia Langueiras de Buenos

Aires, passando a ministrar'cursos por todo Estado.
O evento ocorre dia 17 de outubro das 09 às 17h na
ACI]S e é destinado aos profissionais com interesse
em aprimorar os seus conhecimentos e técnicas.

Informações com a Consultora Carmen através do
telefone (47) 275-7028 ÇJU e-mail

carmen@a:cijs.com.br.

Míssào internacional à
Itália' em comemoração
aos Iüanos do Núcleo

Em comemoração ao aniversário de 10 anos, o Núcleo de

Construção Civil ACI]S-APEVI em parceria com a

.
Câmara de Negócios Internacionais CAMBRA,
Federação das Associações Empresariais de Santa Catarina
EACISC e Associação das Pequenas e Médias Empresas da
Região 'de Trento e Bologna, realiza missão técnica a Itália,
entre os dias 10 e 22 de outubro, com o objetivo de somar
informações com visitas inJaco a obras em andamento;
visitar empresas do setor de planejamento de obras em

, edificações residenciais; reunir-se com núcleos de

construção Civil em Trento e Bologna para estreitar

relacionamento e processos e também prospectar
'investimentos estrangeiros no Brasil através de uma

aproximação entre o, poder público das regiões de Trento e

Bologna com membros do poder público da região da
AMVALI, como forma de consolidar e ratificar o apoio
aos empresários de ambos os países.

J

Estão agendadas também, reuniões com potenciais
investidores italianos para verificar seu interesse em

realizar negócios com empresas brasileiras. Além
disso, o grupo pretende conhecer novas tecnologias
através de visitas as Feira de Bologna � à

Universidade de Trento, tendo acesso do state ofart
na área de construção civil e arquitetura. A
oportunidade é única para o setor, a exemplo do que
ocorreu com o setormetal-mecânico que atraiu

,

investidores para a cidade de Jaraguá do Sul. COrflO o

setor é bastante dinâmico abre-se através do
associativismo, mais uma oportunidade de sucesso

para as empresas da região. Maiores informações
podem ser obtidas com a consultora Denara, através
do telefone (47)275-7026 ou e-mail:

denara@acijs.com.br

o Núcleo de Informática ACI]S-APEVI
concretiza parceria com a Prefeitura de Jaraguá
do Sul e outras entidades para criação e

desenvolvimento do Pólo Tecnológico que está -

em sua terceira reunião, com ações já
formatadas até o final do ano. O Núcleo

participa destas reuniões de sensibilização .para
constituição de uma equipe e para a

implantação do projeto no município e se
'

inspira em alguns exemplos de sucesso de outras

regiões qüe adotaram o sistema, como: Curitiba,
Porto Alegre, Pato Branco, São Carlos,
Blumenau e [oinville. Segundo o consultor do
Núcleo, Alberto Zeni, "a evolução deste projeto
depende do levantamento das necessidades por
setor, onde todos os envolvidos esperam
detectar em qual segmento se tomará mais

evidente a necessidade de desenvolvimento do

pólo". N:3,: seqüência será organizada -uma

Núcleo de Informática

apóia criação de parque
tecnológico

comissão que representará o projeto, com o
objetivo de buscar mais informações
direcionadas ao segmento propulsor do Pólo

, Tecnológico de Jaraguá do Sul, através de
visitas técnicas ao Pólo Tecnológico de São
.Carlos-Sf' e o Projeto Sapiens, que já são
sucesso neste sistema. Não deixando de
lado o seu planejamento, o Núcleo realizará

,

em sua próxima reunião o sorteio de um
monitor de Cristal Líquido, contemplando
o ganhador da ação entre amigos iniciada
em meados de agosto deste anç. Outra ação
que está programada para 'este mês é a

reunião com o Vereador Dieter Janssen
, \

para debater a alta taxa de tributação paga

pelas empresas do setor de Tecnologia da

Informação, e através dá união com o poder
público, pretende-se .sugerir alterações que
minimizem essa carga tributária.
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Sucesso no 2° Concurso de

Esculturas Soldadas
b Núcleo de Metalmecânica ACIJS-APEVI
comemora -o número de equipes participantes no
II Concurso de Esculturas Soldadas, premiadas
dia 21 de setembro no Centro Empresarial de
Jaraguá do Sul. Junto com a premiação dos três
trabalhos vencedores, realizou-se o 3º Seminário
de Processos e Tecnologias de Soldagem alusivo'
ao aniversário do Núcleo de Metalmecânica e ao

Úip_ do Soldador (24/10) com a palestra:
Acabamentos de Superfícies Soldadas com o

palestrante Renato Ramir�z. O coordenador do
Núcleo Edson Dalinghaus, atribui o sucesso do
concurso 'ao apoio das empresas nucleadas, que
incentivaram seus colaboradores a participar,
oferecendo o material para execução das obras.
"Em 2004 tivemos 0,4 equipes participando do
concurso, este ano mais do dobro de trabalhos

prestigiaram o evento, sendo o total de doze".

Tradição em bons resultados, o Núcleo de
Metalmecanica comemorou 11 anos de'
existência, sendo o Núcleo mais antigo da

instituição e agregando 20 empresas nucleadas.
O resultado do evento foi tão bom que o

coordenador já faz planos para 2006, "No
próximo ano, pretendemos aumentar ainda mais

o número de trabalhos inscritos, e continuar
trabalhando na valorização do funcionário
através de sua atividade e capacitação" conclui.
Os trabalhos foram avaliados por. uma comissão

julgadora composta por Denyse Zimrnermannda
Silva (Vice-presidente de Artes Plásticas da

SCAR), Mara Oppermann (Coordenadora de
Artes Plásticas da SCAR), Paulo Obenaus (
Presidente da ACI]S),]aime Richter (Diretor de
MarketingWEG) e Reinhard Mattias Conrads (

,

Arquiteto e Artista Plástico ), que consíderaram
os trabalhos de grande qualidade.'A premiação ,

ficou assim definida: 1 Q colocado, Enio Alberto
Rigel, com o trabalho: "Balão"; 2º colocado,
Arlindo Borgmann, como trabalho: "Vencia
através do mundo da Soldá" e 3º colocados,
Gabriel Bon:in e Rogério Leítholdt, com o

/'

trabalho: "O Início", participaram dó,
"

concurso às empresasBamak, Funilaria
Artesanal, SENAI, Rodril Equipamentos e

Tornearia Guida. Todos os trabalhos estão ,;,..
e,xpostos no salão de eventos da Àcíj'S"t:

-

estarão em exposição no Teatro da SCAR à"

partir de 20 de outubro
r-i.

, Informações sobre os eventos promovidos ,

pelo Núcleo podem ser obtidas corri o
.'

_ 2
consultor Francisco, Através do telefohe ,(4ir
2]5 7012, e-mail francisco@acijs.com.br ou

'

nucleo@acijs.com.br.
"

Acervo: Biblioteca Pública do Estado de Santa Catarina 



Equillbriü e Capacttação
Durante os dias 24 e 25 de setembro, 01,
02 e 08 de outubro realizou-se o 2º

aperfeiçoamento dos motoristas do
NUTRAN - Núcleo de Transportes
ACIJS-APEVI, com o curso de
-Transporte Coletivo de Passageiros. O
Núcleo tem realizado seus treinamentos
com grandes parceiros, se preocupando
em integrar às necessidades do mercado
e estar atento às políticas de

regularidade das leis vigentes. O curso

oferecido atende as exigências da

formação do condutor de transporte
coletivo de passageiros, bem como da

reciclagem dos conhecimentos de quem
já é condutor nesta especialidade. Em ,

uma pesquisa feita pelo núcleo com os

alunos do curso, empresários,
proprietários de frotas, especialistas dos

departamentos de trânsito e as famílias

que utilizam o transporte alternativo de

passageiro como meio de locomoção,
podese constatar que esta atividade está

crescendo, e é cada vez maior a número
.

de pessoas que necessitam deste serviço;
a atividade de transporte alternativo dê
passageiro parece simples, mas é

\
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..AN"'�'jaltamente complexa, exigindo
muito de proprietários e

'

condutores de veículos na

administração e organização dos

serviços; exige muita responsabilidade dos envolvidos e de
toda a sociedade, pois muitos acidentes são causados por
outros motoristas, geralmente com graves conseqüências,
devido à fragilidade dos ocupantes. Os bons profissionais são

pessoas equilibradas, conscientes de suas atribuição e

responsabilidades. E é através desse compromisso que o

NUTRAN busca aprimorar seus conhecimentos e não se

limitam a cumprir as exigências. Cada integrante do Núcleo
deve agir como seu próprio fiscal, tratando sempre os

usuários de transporte alternativo de passageiros de forma
cordial e respeitosa. Durante o curso os instrutores frisaram o

conceito se saber administrar seu negócio que se definiu em

oferecer serviços de ótima qualidade, manter excelente
. relacionamento profissional com todos os envolvidos na

atividade, planejar e racionalizar a oferta de serviços e custos,
estar 'em dia com obrigações e exigências legais e manter

veículos e equipainentos de segurança com excelente estado
de funcionamento e manutenção. O NUTRAN-Núcleo de

Transportes ACIJS�APEV1, não se atém somente na

capacitação de seus associados, mas na segurança e qualidade
de vida oferecida, a seus clientes.

, '

Sistema de Gestão \
;

Integrada ISO' 9001:2000\
e ISO 14001:2004
A última reunião do Núcleo da
Qualidade ACI]S-APEVI, dia 03/10,
teve como pauta principal a apresentação
do case de sucesso na 'área de Gestão da

Qualidade e Ambiental da empresa
Marisol S.A A coordenadora de gestão
da qualidade, Marusa Lenzi,
compartilhou com os nucleados a

experiência da'integração das duas
normas NBR ISO 9001:2000 e NBR ISO
14001:2004. Conforme a palestrante,
ainda não há certificação específica para
um sistema de gestão integrado com as

normas de gestão da qualidade e gestão
ambiental, mas as organizações que

optarem por fazer esta integração terão

diversos be�efícios como melhoria

organizacional, redução gradativa de

documentos, maior parceria com as

partes interessadas, otimização de

processos de auditoria interna e externa,
aumento da produtividade com

responsabilidade ambiental, dentre
outros. O Núcleo da Qualidade, afirma

�

O Núcleo de Farnl�s[ls�de
Manipulação fund�db em 07de
junho de 2005, hascêu com o

objetivo de promover "hunião, o
associativismo e o fortalecimento da

classe, bem como, âÍP.l"a,J;ar, defender,.

,!l!!,"
,.

.

que esta iniciativa de apresentação de cases inserida [10
planejamento de atividades de 2005 vem agregando muito às

empresas nucleadas, q�e podem tomar, por exemplo, o caminho
já trilhado por organizações de sucesso. Para o próximo dia 17,
está programado o Seminário Interno de Gestão do
Conhecinfento das 15 às 17h. Informações e inscrições corn o

co�sultor Alberto pelo telefone (47) 275-7005 ou e-mail:

alberto@acijs.com.br.

Coialxwação: Deise Cristina Wischra1
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Transportadoras/
visita a rnalor fei ra de

_transporte daArnérlca LatinàbJ4t#

Núcleo das

O Núcleo das Transportadoras ACI]S-APEVI
, está com viagem marcada entre os dias 27e 29
de outubro para a 15ª edição do Salão
Internacional do Transporte, FENATRAN. A
feira acontece entre os dias 24· e 28 de
outubro, no Pavilhão de Exposições do Parque
Anhembi e é a maior mostra do gênero, na
América Latina, uma das maiores e mais

importantes do mundo e conta com intensa

participação das montadoras de veículos,
fabricantes de implementas, autopeças,
motores e pneus, transportadores de todos os

�odais de carga, instituições financeiras,
seguradoras, dist�ibuidores de petróleo e
derivados 'e, inclusive, fornecedores de
hardware e software específicos para o

segmento. Em quase 80 mil metros quadrados
de área de exposição, a FENATRAN vai

mostrar o que há de mais moderno e

importante em soluções para o transporte.
Será a grande oportunidade para o setor

alavancar seus negócios e buscar novas
oportunidades no mercado interno e externo,
contribuindo inclusive para o incremento do
intercâmbio na cadeia automotiva. Durante a

visita a feira, as empresas do Núcleo serão

recepcionadas pela empresa Scania Latin
América Ltda. que aproveitando a

oportunidade, apresenta sua fábrica localizada
em São Bernardo do Campo/SP aos

empresários e os acompanha durante toda a
feira. É a segunda oportunidade de visita a

FENATRAN que o Núcleo promove e as

expectativas deste ano são ainda maiores, são
,

.
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160 expositores nacionais e 30 estrangeiros,
possibilitando aos nucleados a atualização sempre
necessária. As inscrições estão abertas e os interess�dos
em participar devem confirmar presença até 25 de
outubro, com Marisa no telefone 275-7012 ou

núcleos@acijs.com.br. Entre as-ações planejadas pelo
Núcleo, foi realizado dia 14 de setembro a apresentação
do tema: Linhas de Crédito para Micro e Pequenas
Empresas, pelo profissional de relações empresariais dá

• BRDE, Vicente Zenon Farias e, em 28 de outubro, o
gerente do Banco do Brasil, Caetano Amantino,
apresentou a linha de crédito: Cartão BADESC que

oportuniza ao empresário a aprovação dé um pré-crédito
de até R$ 100.000,00 para compras de materiais

permanentes, como pneus; troca de caminhões, etc.
Mais informações, podem ser obtidas com o Consultor
Alberto Zeni pelo telefone 47275-7005 ou

alberto@acijs.com.br.

Núcleos Setoriais abraça
o setor de Drogarias
A intenção de formar novos Núcleos já era

clara desde o início das atividades de ZOOS para
a ACIJS e APEVI, mas no mês de setembro a

entidade abraçou mais um setor produtivo da

micro-região. A.constituição do Núcleo de
, Drogarias surgiu de um panorama de que as

farmácias e drogarias constituem-se na '

principal canal de distribuição de
medicamentos para a população brasileira,
podendo daí, verifícar-sea importância desse

segmento para o paísonde são movimentados
em torno de U$$ 8 bilhões anuais, resultado
que coloca o Brasil no cenário mundial corria o

8º mercado de medicamentos, conforme

C
m

de Manlpulãçãç
o Médi,

, orientar e coligar os legítimos interesses as

Manipulação junto às entidades representatívas do '

segmento, poderes públicos e ACI]S AP�VI; promover
eventos, cursos,. palestras, seminários, missõ@s técnicas,
visando a capacitação pessoal e profissional dos empresários
e profissionais e o desenvolvimento contíry.�o,da atividade,

'iI'

275-3553

LUNELLI
INSTALAÇÕES ELÉTRICAS

sob os preceitos da ética e da moral.
realiza n m�s uma homenggem ��

ia do Médico em' 18/
'

,

.

a�ram,?or 9çbmu�i.dade,
§ce a v "outras pessoas, oferecene
cbnf��to; �tenção e possibilidades de
mais saud�veL Neste cenário o Núcleo ",eFarmácias cle.Manipulação ACI}S-APEvr
patabeniza os profissionais da área médicã e

'

agradece ,a confiança depositada no setor.

Conselho Editorial: Edson R. Schmidt, Francisco Alves, Laércio Coelho, Rejane Bassi.

Jornalista: Marilaing Maciel. ,

Edição, composição e fotolito: Cromoart (47370-0816)
Impressão: Gráfica CP (473707919) Distribuição: Jornal Correio do Povo.

Informações sobre os núcleos setoriais: '

(47) 275-7012
E-mail: nucleos@acijs.com.br

'

Rua José T. Ribeiro, 165
Ilha da Figueira - Jaraguá do Sul

Fone: 371-0555

informações da Abrafarrna ( Associação Brasileira de
Redes de Farmácias e Drogarias). Em Jaraguá do Sul e

micro-região faze� parte deste quadro 74 drogarias, sendo
41 integrantes do núcleo associativo. O Núcleo de

Drogarias tem por objetivo a união dos profissionais do
setor, fortificar o segmento e focar ações relacionadas à

ética, capacitação, treinamentos e qualidade. As reuniões
acontecem quinzenalmente, às terças-feiras, às 20h na
Associação Comercial e Industrial de Jaraguá do Sul. O

grupo está aberto a novas adesões e convida os

profissionais da área que querem crescer no mercado

competitivo a participar. Informações podem ser obtidas
com a consultora Carmen pelo telefone (47) 275-7028 ali

.e-mail: carmen@acijs.com.br.
'
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